

# El Ayuntamiento de Móstoles instala pancartas informativas para concienciar a la ciudadanía contra la violencia en el deporte

Fecha de publicación: 7/06/2017 0:00

## Descripción:

- **Esta mañana se ha instalado la primera pancarta en el pabellón municipal del PAU 4, en un acto que ha contado con el alcalde, David Lucas, el concejal de Deportes, Agustín Martín, la concejala de Educación, Isabel Cruceta y representantes de la Asociación de Vecinos Constelaciones.**



El Ayuntamiento de Móstoles, a través de las Concejalías de Deportes y de Educación, ha presentado una campaña de concienciación a la ciudadanía en contra de las prácticas violentas o inadecuadas en las competiciones deportivas infantiles.

La preocupación por fomentar el valor de la deportividad, forma parte de la pretensión del Ayuntamiento a la hora de promover iniciativas conjuntas con las organizaciones deportivas para lograr que la práctica deportiva sea una escuela de vida y de tolerancia.

Después de comprobar que hay algunas personas que acompañan a los niños y niñas a los partidos, competiciones y entrenamientos, a las que les cuesta controlar sus emociones, dan directrices y se involucran en el deporte de los más pequeños como si ellos fueran los que dirigen, la Concejalía de Deportes y la de Educación ha tomado la iniciativa conjunta de colocar unas pancartas informativas en nueve instalaciones deportivas municipales. La primera pancarta se ha instalado en el pabellón municipal del PAU-4 esta mañana, en un acto que ha contado con el alcalde, David Lucas, el concejal de Deportes, Agustín Martín, la concejala de Educación, Isabel Cruceta y representantes de la Asociación de Vecinos Constelaciones.

La colocación de las pancartas en las instalaciones deportivas tiene por objeto la modificación de los comportamientos y actitudes, para que se valore por encima de todo y se disfrute de la actividad deportiva. En dichos carteles se dan a conocer una serie de directrices sobre las mejores maneras de disfrutar de las actividades

deportivas, ya que éstas son voluntarias y solo deben servir para que los niños y niñas se superen y se diviertan.

Por tanto, es importante que la ciudadanía que asiste a eventos y competiciones deportivas controle sus emociones, sea positiva, modifique su manera de animar y que refuerce, en definitiva, la autoestima de los participantes. La felicidad del niño o la niña está por encima de todo, porque felicidad está en participar y no en ganar.

Respetar al rival, acatar siempre las decisiones del entrenador y del árbitro y tener un comportamiento ejemplar en las gradas, es la mejor manera de que los niños y las niñas disfruten de su deporte favorito.

Además de la pancarta emplazada esta mañana en el pabellón municipal del PAU 4 se van a instalar también en el Rafa Martínez, en Los Rosales, en el Polideportivo Andrés Torrejón, en el pabellón Villafonata y en las pistas exteriores de este polideportivo, en los Pabellones Deportes M3, (Colegio Sarasate, Colegio Benito Pérez Galdós y Colegio Pío Baroja) y, por último, en los campos de fútbol Íker Casillas y Andrés Torrejón.